

CEPSA Lubricantes e INFINITI firman un acuerdo comercial de exclusividad

- **La marca japonesa de automóviles de lujo recomendará el uso de los lubricantes CEPSA**
- **El acto se celebró en el Centro de Investigación de la compañía en Alcalá de Henares**

CEPSA e INFINITI han formalizado hoy un acuerdo comercial para recomendar en exclusiva los lubricantes de la Compañía a los usuarios de esta marca de automóviles en España. El acto ha tenido lugar en el Centro de Investigación de CEPSA en Alcalá de Henares, comenzando con una visita por sus instalaciones. A la firma han acudido José Luis Prieto Menéndez, Director General de CEPSA Lubricantes y Jorge Belzunce, Consejero Delegado de INFINITI, que han firmado el acuerdo.



Según el mismo, que estará vigente hasta 2014, INFINITI recomendará el uso de los lubricantes CEPSA en sus servicios de venta y posventa en todo el territorio nacional.

En palabras del Director General de CEPSA Lubricantes, “para CEPSA es muy positivo este acuerdo y estamos convencidos de que tanto INFINITI como sus clientes se pueden beneficiar de nuestros productos, que cuentan con las más avanzadas tecnologías para su elaboración y altos estándares de calidad. Contamos con las mejores bases para la creación de nuestros productos que se pueden adaptar perfectamente a una marca líder como INFINITI”. Por su parte, el Consejero Delegado de INFINITI ha afirmado “Estamos muy satisfechos con este acuerdo que nos permitirá ofrecer a los clientes de INFINITI un producto de máxima calidad, en consonancia con el potencial tecnológico de los vehículos que comercializamos y del servicio Premium que ofrecemos”.

De esta manera, los clientes de INFINITI se podrán beneficiar de la avanzada tecnología de los productos lubricantes de CEPSA, una de las compañías líderes del sector a nivel nacional. La Compañía cuenta con tecnologías punteras y plantas piloto para desarrollar lubricantes de máxima calidad, entre otros derivados del petróleo. Las actividades de I+D y la asistencia técnica a clientes llevadas a cabo en sus instalaciones permiten obtener aceites ajustados a las más estrictas normativas internacionales, con el máximo ahorro de combustible y protección del motor.

CEPSA es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea cerca de 12.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en Argelia, Brasil, Canadá, Colombia, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo. En 1995 crea **CEPSA Lubricantes S.A.** como una filial 100% del Grupo, para desarrollar las actividades que abarcan la producción y comercialización de lubricantes terminados, grasas, bases y parafinas. A través de su departamento de I+D+I, CEPSA Lubricantes lleva a cabo el desarrollo técnico de los diseños de nuevos productos, presente en el mercado

nacional de lubricantes y reforzando día a día su presencia a nivel internacional. Sus mejores activos son la calidad y variedad de sus productos, una amplia experiencia como asesores en lubricación, su firme vocación de servicio y su apuesta constante por la innovación útil para hacerle la vida más fácil al cliente.

El **Centro de Investigación** de CEPSA, situado en Tecnoalcalá, tiene una superficie de más de 9.000 m², de los que más de 6.600 corresponden a laboratorios y plantas piloto. Es líder mundial en numerosas líneas de investigación petroquímicas y de refino, desarrollando tecnología propia. Desempeña una intensa y variada actividad en estrecha colaboración con las principales áreas de negocio de la Compañía: Exploración y Producción de hidrocarburos, Refino y Petroquímica, centrada en la investigación aplicada y la gestión de la innovación.

Madrid, 15 de noviembre de 2012

CEPSA- Dirección General de Comunicación y Relaciones Institucionales

relaciones.institucionales@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02

www.cepsa.com

CEPSA Lubricantes – Dpto. de Marketing

lubricantes@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 96 88